

Con el auspicio de la Cátedra de Anatomía Digital de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), la Escuela de Ciencias Morfológicas, de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS)-UASD, realizó conjuntamente el Primer Congreso de Anatomía Digital Centroamericano y del Caribe, y el Segundo Congreso de la Sociedad Internacional de Anatomía Digital.



Autoridades universitarias, invitadas y congresistas que presidieron la mesa de honor en la

Esta actividad fue encabezada por Jorge Asjana David, vicerrector docente; Rosel Fernández, vicedecana de la FCS; Bienvenido Peña, director de la Escuela de Ciencias Morfológicas; José Gómez, embajador de Francia en República Dominicana; Francisca Berroa, directora de postgrado de la FCS; Marcos Núñez, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Iberoamericana (UNIBE); así como por los disertantes franceses Vincent Delmas y Jean François.

Tanto Asjana David, la vicedecana como el doctor Peña, luego de dar la bienvenida, resaltaron la importancia de los congresos que se desarrollaron durante los días 24 y 25 de noviembre, en el Salón Manuel del Cabral de la Biblioteca Pedro Mir.

Escuela de Ciencias Morfológicas-UASD realiza congresos sobre Anatomía Digital

Escrito por Rafael Paez

Lunes 27 de Noviembre de 2017 14:16 - Última actualización Lunes 27 de Noviembre de 2017 14:31



Público compuesto por docentes, profesionales de la medicina y estudiantes

Escrito por Rafael Paez

Lunes 27 de Noviembre de 2017 14:16 - Última actualización Lunes 27 de Noviembre de 2017 14:31



Autoridades e invitados posan junto a los conferencistas franceses Vincent Delmas y Jean Francois.